



Mark Kaplan

Professeur à la Jacobs School of Music de l'Université de l'Indiana

Mardi le 6 juillet, 17h UTC-4

<https://zoom.us/j/2387216892>

Comment choisir un professeur?

SVP insérez votre question pour Mark ici!

Lors de cette conférence, Mark Kaplan partagera ses expériences pour faire le bon choix d'un professeur, suivi d'une discussion ouverte! Veuillez soumettre vos questions via notre formulaire en ligne avant le lundi 5 juillet 2021! Ne manquez pas cette occasion!

-

Mark Kaplan s'est imposé comme l'un des meilleurs violonistes de sa génération. Son art consommé lui a permis de se produire en solo parmi les grands orchestres nord-américains et avec les plus grands chefs d'orchestre du monde.

Mark Kaplan mène une carrière internationale florissante depuis ses débuts en Europe en 1975. Au cours des années suivantes, il a donné des concerts et des récitals très remarquables en Europe, ainsi qu'en Australie, en Nouvelle-Zélande, en Malaisie, à Hong Kong et à Singapour. En plus de ses réalisations en tant que soliste, Mark Kaplan se consacre également à la musique de chambre. Il se produit avec la pianiste Yael Weiss et le violoncelliste Peter Stumpf au sein du Trio Weiss-Kaplan-Stumpf, avec qui il a enregistré et donné des concerts dans le monde entier. Auparavant, il a joué et enregistré de nombreux concerts pendant une vingtaine d'années au sein du trio Golub-Kaplan-Carr, en compagnie du violoncelliste Colin Carr et du regretté pianiste David Golub.

Depuis 2005, Mark Kaplan est professeur de violon à la Jacobs School of Music de l'Université de l'Indiana et, avant cela, il était professeur avec distinction à l'Université de Californie à Los Angeles (UCLA). Il est diplômé de la Juilliard School, où il a été un étudiant de Dorothy DeLay. Mark Kaplan joue avec un violon fabriqué par Antonio Stradivari en 1685, connu sous le nom de Marquis.



Mark Kaplan

Professor at the Jacobs School of Music of Indiana University

Tuesday July 6, 5 PM EDT

<https://zoom.us/j/2387216892>

How to Choose a Teacher

[Please submit your question for Mark here!](#)

In this conference, Mark Kaplan will share his experiences on how to choose a teacher, followed by an open discussion! Please make sure to submit your questions through our online form before Monday, July 5th, 2021! This opportunity is for you!

-

Mark Kaplan has established himself as one of the leading violinists of his generation. His consummate artistry has resulted in solo engagements with nearly every major North American orchestra, and with many of the world's foremost conductors.

Mark Kaplan has maintained a flourishing international career since his European debut in 1975. In subsequent seasons he has made highly acclaimed concerto and recital appearances in Europe, as well as in Australia, New Zealand, Malaysia, Hong Kong and Singapore. In addition to his solo music-making, Mark Kaplan is also devoted to chamber music. He appears with pianist Yael Weiss and cellist Peter Stumpf as the Weiss-Kaplan-Stumpf Trio, with recordings and concerts tours world-wide. Prior to that he performed and recorded extensively for two decades in the Golub-Kaplan-Carr trio, with cellist Colin Carr and the late pianist David Golub.

Since 2005, Mark Kaplan has been Professor of Violin at Indiana University's Jacobs School of Music, and prior to that, he served as Professor with Distinction at UCLA. He is a graduate of the Juilliard School, where he was a student of Dorothy DeLay. Mark Kaplan plays a violin made by Antonio Stradivari in 1685, known as the Marquis.